



Llaman a fortalecer autonomía del PJ

CLAUDIA GUERRERO
Y BENITO JIMÉNEZ

Tras ser cuestionada sobre la posibilidad de reunirse con los nuevos Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), una vez que les sea entregada su constancia de mayoría, la Presidenta Claudia Sheinbaum consideró ayer que es necesario actuar con prudencia frente a la autonomía del Poder Judicial.

“Pues hay que ser prudentes con la autonomía del Poder Judicial, ¿no? A lo mejor habrá algún momento donde haya una reunión, pero realmente hay que fortalecer la autonomía del Poder Judicial”, expresó.

Sheinbaum también pidió esperar a que concluya todo el proceso de la elección judicial, incluida la etapa de las impugnaciones.

“Y falta también la resolución de las impugnaciones en el Tribunal Electoral, pero es muy importante, porque es un periodo corto. Ellos toman posesión el primero de septiembre; entonces tiene que haber ya el proceso de transición, particularmente, entre los Ministros y Ministras de la Corte actual y los que van a entrar”, manifestó.

La Jefa del Ejecutivo consideró que, antes que pensar en reuniones, los nuevos juzgadores deberán concentrarse en la importante carga de trabajo que les espera.

“Ellos van a tener muchísimo trabajo, viene un periodo de transición entre el Poder Judicial actual y el nuevo Poder Judicial. Entonces, a partir de que reciban su constancia, pueden iniciar”, expresó.

El pasado jueves, en medio de las críticas por la cercanía de candidatos al Poder Judicial con la 4T, la Presidenta aseguró que la elección en las urnas busca que los nuevos juzgadores no actúen con base en criterios políticos.

“Lo que buscamos no es que actúen políticamente, ese

no es el objetivo del Poder Judicial. Ellos son guardianes de la justicia y así tienen que actuar, en el marco de la Constitución y las leyes, pero justicia de a de veras, no justicia para unos y para otros no”, señaló.

Cuestionada sobre la preocupación de la IP sobre la imparcialidad de los procesos judiciales, particularmente en materia fiscal, Sheinbaum confió en que el sistema pueda mejorar y pidió a los empresarios cumplir con la ley, así como pagar sus impuestos.